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诺奖插曲论
!回应"不该成!回避"

不去赴!水军"的盛宴

景区降价
何时可期!

! ! ! !新闻焦点! 据京华时报报

道"#中国风景名胜区事业发展

公报$发布会上"住建部城市建

设司副司长% 风景名胜区管理

办公室副主任李如生表示"部

分景区门票过高的情况确实存

在" 下一步将规范管理"&今后

的方向应该回归公益性" 长远

来看甚至都可以免票'(

!汽车右转让行人"如何做到#
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莫言今天抵达斯德哥尔摩准备

领取诺贝尔奖! 关于他的作品高低

得失"我实在卑之无甚高论"只是由

此事想起了三个在不同时间同样曾

经获得过诺贝尔奖的外国人#$$

第一个是爱因斯坦" 他获得

!"#!年的诺贝尔物理奖% 鉴于爱因

斯坦在物理学领域奠定的地位"世

人当时大多只是惊讶他为何迟至

!"$%年才得奖! 对爱因斯坦本人来

说" 他当然不在乎诺奖来为对世界

的猜想加冕" 丰厚的奖金对他才真

有用!为了说服前妻离婚"数年前他

曾许诺&'一旦离婚" 只要诺贝尔奖

发给我"我就将全部转给你(% 这笔

钱相当于对方近 &'年的年收入%于

是"旷日持久的离婚协议获得突破%

爱因斯坦得以挣脱了一个爱的枷

锁"并迅速奔向另一个%

第二个是罗素"他获得了 !"('

年的诺贝尔文学奖% 这次颁奖颇令

时人费解" 罗素写过高深莫测的数

理逻辑)独树一帜的西方哲学)平易

近人的思想小品"但似乎从没有'文

学(过% 文学奖* 是不是颁错了* 至

少罗素本人也吃了一惊"'使我感到

意外的是"我所获的是文学奖(% 因

为罗素当时正在为二战后的世界和

平殚精竭虑)四处奔波"他以为自己

应该拿的是诺贝尔和平奖%当然"这

不妨碍他开开心心地去领奖%

第三个是萨特"他获得了 %")&

年的诺贝尔文学奖% 萨特知道获得

提名时" 就曾经写信通知瑞典科学

院" 如果把奖发给他" 他将拒绝领

取%后者却打定主意要把奖项给他"

似乎只是为了成全萨特的拒绝% 萨

特的拒绝出于两个理由& 个人的和

客观的%个人理由是'我一向谢绝来

自官方的荣誉(+客观理由则是'我

很清楚" 诺贝尔奖本身并不是西方

集团的一项文学奖" 但它事实上却

成了这样的文学奖(%

这三个人都是各自领域的大

家"有各自的奋斗和追求%诺贝尔奖

的获得和拒绝" 都只是他们人生中

的一段插曲% 如果把诺贝尔奖从其

人生历程中去除"爱因斯坦)罗素)

萨特也依旧是完整的爱因斯坦)

罗素)萨特% 因此"世人"尤其是中

国人" 对诺奖的一惊一乍其实大可

不必%

相反"以诺奖为一个窗口"看到

丰富多彩的人生人性以及人所能取

得的成就" 这或许才更有意义% 毕

竟"就像孔子早就说的&'人能弘道"

非道弘人% (
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! ! ! !导演陆川承认",王的盛宴-在

近期网络宣传中" 一掷 (万元"奋

起发动'水军("维护口碑% 该片也

成为我国公开承认在营销攻势中雇

佣水军的第一部电影% 我很同情陆

导"他是用心拍过片子的人%换作其

他任何人"面对新注册的豆瓣网僵

尸用户蜂拥来袭"猛刷差评"都无

法忍气吞声"必挺身捍卫% 他的同

事在微博上感叹&'我们的口碑维

护团队是在 %$ 月 % 日紧急加入

的" 要不是遭遇之前的疯狂打压"

何必出此下策"费力而不讨好..

水军就是一把双刃剑"但我们恪守

的底线是&绝不抹黑其他电影..

这个没有什么好隐瞒的"现在应该

没有哪一个片方能站出来说自己

完全没有雇过水军! (

没想到"'水军( 已经成为电影

产业的一大'亮点(元素了! 然而"

'水军(背后"又是谁在充当'大都

督(呢* 依我看"是那种自以为靠砸

钱就能把舆论玩弄在鼓掌之间的幼

稚心态! 可惜"'大都督(低估了网民

的智商"他们不再好忽悠了!微博有

卖僵尸粉"淘宝有代刷好评"豆瓣有

雇人评分"技术上没有做不到的"广

大消费者早就司空见惯! 值不值得

为,王的盛宴-花几十块钱"如果无

所谓"影院随去随买票"犯不着'水

军(招呼+如果爱较真"当然要查网

评"稍微翻两页"哪些是真知灼见"

哪些是枪手乱捅"一目了然!况且网

络社交发达" 尽可问问世界各地不

曾见面的左邻右里& 谁看过* 推荐

否* $$$这才是真正的'口(碑"要

维护"只有你自己做得更好"你的对

手甭想抹黑它!

若说'水军是把双刃剑("我不

同意! 暗喻作双刃剑"就是一方尚

能得利!但真的有谁得利了吗*,王

的盛宴-得利了吗* 与它竞争票房

的那部国产影片得利了吗* 至少"

我对它们兴趣丧尽" 不想蹚浑水!

豆瓣网得利了吗* 更没有! 监管不

力"纵容炒作"辜负广大豆粉多年

信任"更应反省整改!真正得利的"

怕只有双刃剑自己$$$水军! 所

以"这 (万块"一言以蔽之"损人不

利己! 陆导觉得自家影片遭人暗

算"以其网络影响力"发个帖子"亮

出事实"舆论自有公断!以 ('元一

张票计算"(万块可以买 %'''张"

微博抽几轮奖" 天南海北派送出

去"请 %'''位观众去影院免费看"

随便评" 片方与他们积极互动"效

果是否会好过如此这般闹得沸沸

扬扬"最终没击败对手"却搞臭自

己声誉的下场呢*

但是"追问不能就此打住! '水

军( 产业如何在地下发展起来"又

该如何禁绝"以保持电影的市场运

作尽量规范*以陆导高才"既知雇佣

'水军(为下策"犹铤而走险"莫非有

何苦衷*中国电影如何用好的内容"

而不是好的宣传来留住影迷的钱)

影迷的眼)影迷的心* 等等问题"都

亟待回答! 但有一点是确定无疑

的&我们决不去赴'水军(的盛宴/

（相关报道见 !"#·文娱新闻）
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! ! ! !斑马线上" 行人通行绿灯刚刚

亮起"就有机动车右转抢道"行人胆

战心惊! 依据,道路交通安全法-"机

动车应当礼让行人! 今年市人代会

期间" 市人大代表厉明提出书面意

见" 建议在市中心商业旅游集散地

设置禁止机动车右转的红灯! 市公

安局答复显示" 截至今年 %'月底"

本市中心城区的 %)*个路口已有右

转控制信号灯!

行人过马路时" 如果有车辆右

转弯的话"就可能发生'冲突(! 各地

频繁发生的土方车轧人事故" 主要

就集中在转弯这个环节上! 要杜绝

这一问题"避免人车'冲突(的发生"

就要汽车不管原先的速度是快是

慢" 不管横道线上穿越的行人是多

是少"在斑马线前一定减速)刹车"

安静排队等候行人通过" 直至在短

时间内不会有行人再穿越的时候"

才可以起步前行!

但现在的情况是" 要么是无数

的行人自发形成人墙阻退车辆的前

行" 要么是行人看到飞转而来的汽

车退避三舍"如果有车'傻傻地(等

待行人通过" 还可能被后面的司机

大骂一通! 安装右转红灯"的确能够

在技术上很好地解决混行局面! 但

若要右转红灯彻底消失了" 车人也

能够和谐地在马路上文明交会"那

还得靠市民内化于心) 外化于行的

文明谦让习惯!（金真，全文刊新民
网，网址 $$$%&'()'(%*(）

! ! ! !! 人民日报《有创新意识，才能
奋发有为》+'中国的独特性(也对我们

党自身建设提出了挑战..一个带

领世界 %+(人口迈向现代化的世界

最大执政党"能否在'挑战$应战(中

锤炼更强大的'核心领导力("同样需

要增强创新意识! +人民日报评论部,

! 中国青年报《领导的知情权
同样不可被剥夺》& 其实领导干部"

尤其是高层官员" 也有知情权的问

题! 在当下的体制困境中"被遮蔽)

褫夺)侵犯的不仅有民众的知情权"

领导干部的知情权更是一个被侵犯

的重灾区! +曹 林,

! 新京报《每个“表叔”都应给
出令人信服的说法》&希望甘肃省纪
委在调查) 核实之后" 向公众说明

'兰州表叔(事件的真相+也希望福

建纪检部门不要再拖" 就公众关心

的'福建表叔(事件"用法律和事实

回应公共舆论的关切! +致 渊,

! ! ! !近日"经央视曝光"武汉市运营

的新爱丽舍出租车全是没有 ,-.

防抱死刹车系统) 刹车盘小于正常

尺寸的缩水版系统" 刹车性能存在

巨大的安全隐患!对此"武汉市政府

举行新闻发布会" 相关负责人做出

回应& 新爱丽舍出租汽车不论是否

安装了 ,-.刹车系统"均符合国家

乘用车自动系统技术要求!

武汉一万三千多辆出租车'刹

不住("已成最近一大热点话题!对

于出租车的安全问题)'减配高价(

的原因)购车款的去向"公众和媒

体都非常关注!武汉的相关部门能

够迅速召开新闻发布会"及时回应

公众的关切"还是不错的!

然而" 有没有回应是一个方

面"能不能让人满意"又是另一个

方面了!从新闻发布会现场的情况

来看"相关部门对很多问题缺乏正

面回应"反倒像在'回避(问题!

对于出租车没有 ,-." 相关

部门反复强调"这符合国家强制性

标准+对于为何减配"相关部门称"

采购时就没有 ,-. 功能的车+对

于武汉出租车司机在换新车时需

要交纳的费用远高于车辆实际售

价"相关部门表示"这个费用还包

括承包费"由购车企业直接交付给

出售汽车的神龙公司"'没有一分

钱交给武汉市客管处(..

在许多出租车已经出现'刹不

住(问题时"反复强调'符合国家强

制性标准("恐怕没有多少意义!公

开出售版的爱丽舍"最低配置都有

,-."若相关部门采购时完全不了

解这一情况" 也完全不考虑有无

,-.对车辆的影响"也非常不可思

议..公众和媒体的种种疑惑"在

这个新闻发布会后"并没有消除多

少" 反而由于相关部门回避问题)

推卸责任的态度"更加大了疑虑!

据在场央视记者介绍"相关部

门始终强调采购的时候就没有

,-.功能"而且车辆完全合格"对

除此之外的问题"完全不给予正面

回答! 如今"政府部门在出现热点

问题后及时回应"已逐渐成为一种

工作习惯" 但回应的态度和质量"

往往参差不齐! 一些官员"完全不

管台下记者的反应" 只顾自说自

话+记者提问"要么无视问题"要么

敷衍了事"要么生硬作答! 这种态

度"显然不能令人满意"对解决问

题没有积极作用"也不利于政府公

信力! 召开新闻发布会的目的"应

是提供真实)权威的信息"即使部

分信息无法在短时间内确认"也应

以诚恳的态度说明将做进一步调

查"并将及时通报调查进度! 在这

场新闻发布会上"相关部门急于以

'符合国家标准(撇清责任"可以说

相当不明智!

武汉已成立两个调查组"分别

调查出租车质量安全问题和出租

车购买问题! 希望人们的疑惑"能

一一澄清!也希望政府部门在回应

热点问题时"更多地展现令人信服

的态度!

多听听民意

景区票价回归公益" 应该多

听听民意! 只有承载民意的景区

票价政策"才更能获得社会认同"

走得更远!另一方面"票价下降应

该有可操作的时间表! 刘丽娜

要算!人气账"

若从当地长远发展考虑"多

算算'人气账("就会发现景区降

价不是'让利(而是'获益("让景区

效益惠及民众"'藏富于民(!志 灵

须核实成本

不少景区对成本支出 '讳莫

如深(" 把收支搞成一笔糊涂账"

将机构臃肿) 成本增加的恶果转

嫁到游客身上! 政府部门须核实

成本"遏制票价'一涨了之(!
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